

Interesantes

proyectos del Ayuntamiento

Siempre resulta interesante estar un poco enterados de la vida municipal y de los asuntos de los servicios públicos concernientes a ella. A este fin y al objeto de solicitar una información del Sr. Alcalde, nos hemos personado en el Ayuntamiento con la esperanza de lograr nuestro deseo, que hemos obtenido.

Nos ha manifestado el Sr. Mestras que el mejoramiento de la vida local es una de las preocupaciones constantes del Ayuntamiento, y que éste se ha sentido siempre atraído por un espíritu de superación que redunde en beneficio del pueblo, aunque, naturalmente, no es posible pretender más de lo que en realidad puede acometer con sus propios medios. Así vemos que, pese a las dificultades y anomalía de los tiempos, existen varios proyectos que se espera ver pronto realizados.

Figura entre las principales obras proyectadas para el actual año, la del adquinado de la calle que une la Plaza del General Franco con la calle de Calvo Sotelo, que por ser seguramente la parte más transitada de la población, constituirá esta mejora un notable beneficio para el tráfico interior. Se han iniciado los trabajos necesarios y así podemos ver cómo se hallan ya en poder del Ayuntamiento los 7.000 adoquines destinados a la obra. Por otra parte, se está gestionando el concurso de personal especializado, por lo que puede asegurarse que dentro de breve plazo estará el trabajo en curso de ejecución.

Otro proyecto, cuya obra de gran interés y conveniencia será llevada a cabo, es la restauración del Salón de sesiones de la Casa Consistorial. En distintas ocasiones, la Corporación Municipal ha podido apreciar la imperiosa necesidad de la realización de esta obra, ya que muchos actos, como son: recepciones de Autoridades nacionales o provinciales, sesiones de Ayuntamiento, reuniones de empresas, tienen que celebrarse en otros locales que, además de resultar insuficientes, no son los apropiados. Ocupará el Salón la parte de los bajos de la Casa Consistorial destinada actualmente a almacén de Abastecimientos. Aunque se hallan ya trazados algunos planos, no se conocen aún los detalles exactos, pero podemos anotar que, sin llegar a la órbita de lo artístico y suntuoso, se preferirá realizar una obra de embellecimiento a una restauración defectuosa o insuficiente. Resueltamente, pues, se va a la ejecución del proyecto y en breve contará el Ayuntamiento con un Salón de sesiones que irá al unísono con la importancia de nuestra villa.

Por último, existe el proyecto del abas-

Vida Cassanense

Del estreno de "Princesita Dorada"

Enmarcada en la simpática festividad del 3 de febrero, efemérides inolvidable para los cassanenses, tuvo lugar una velada literario-musical que se vió extraordinariamente concurrida. En ella, después de un magnífico recital de violín, con el que el Sr. Ibáñez se despidió del público cassanense, y de admirar de nuevo las dotes artísticas del Sr. Casademont, en su recital poético, presenciámos el estreno de la simpática obrita infantil «Princesita Dorada», original de Ermengol Jordá, con música bellísima de Pedro Mercader, ambos autores de nuestra villa. Los pequeños artistas interpretaron sus papeles con gran maestría, conquistándose el agrado y los aplausos del público. Con relación a esta velada hacemos notar, no obstante, que hubiéramos visto con mayor agrado una mejor selección en las poesías que se recitaron, ya que, precisamente, en plena campaña de restauración cristiana de la familia, se abogó por un amor completamente desacorde con los básicos principios de la Iglesia.

"Quinto levanta..."

Después de la tradicional algaraza en la despedida de los muchachos del reemplazo de 1945 que marchan al cuartel, los jóvenes de A. C. los reunieron en su local para infiltrarles consignas combativas y hacerles abrir los ojos ante el paso trascendental que van a dar en la vida, al comenzar sus años de soldado. Los actos celebrados en los días 15 y 16 se vieron muy concurridos y nuestros muchachos fueron obsequiados por los Jóvenes de A. C. con un libro muy interesante titulado «Para tí, soldado!», y una suscripción gratuita a LUZ Y GUIA. En adelante, pues, lo recibirán ya en el cuartel, siendo el portavoz que habrá de traerles noticias del hogar lejano.

Han partido ya para sus destinos del Africa nuestros amigos José Barcons Salvatella y Jaime Albertí Mías a quienes también llegarán nuestras noticias y alientos. Recordamos a nuestros «quintos» todos los consejos dados, invitándoles a «ser hombres» con toda integridad, como se les hizo prometer en la despedida.

Neclológica

Como consecuencia de una enfermedad rapidísima, falleció en Trempe el día

tecimiento de aguas potables por el que se han hecho ya varias gestiones, pero por su importancia y envergadura esperamos hablar de ello en otra ocasión.

En resumen, podemos constatar que el Ayuntamiento no permanece inactivo y que en medio de todas las dificultades del momento, lucha en lo posible por la prosperidad del Municipio y bienestar de sus vecinos.

J. M. N.

13 de los corrientes nuestro querido amigo Narciso Ros Puig, que prestaba allí sus servicios como soldado de Infantería. Nos unimos al sincero pesar de sus familiares, elevando al cielo nuestras paces por el eterno descanso del alma del finado

NOTICIAS TELEGRAFICAS

Los trastornos producidos por las restricciones del consumo eléctrico se han hecho sentir intensamente en los medios industriales de nuestra villa. Confiamos en una pronta mejora que aliviará considerablemente la situación de nuestros obreros.

La excursión a Figueras organizada por nuestra revista, para el día 25 del pasado, constituyó un verdadero éxito. No pudieron admitirse numerosas inscripciones por carencia de plazas. La excursión discurrió sin ningún percance, regresando entusiasmados cuantos en ella participaron, por la belleza del magnífico drama sacro «I.N.R.I». El éxito obtenido nos invita a planear nuevas salidas. ¿Quién ha dicho que los cassanenses somos aburridos?

Es un hecho el cese en la Orquesta «La Selvata» del violinista Sr. Ibáñez, que se halla ya residiendo en Barcelona.

Sentimos vernos privados en adelante de la actuación de tan notable artista, augurándole desde estas columnas éxitos y triunfos incontables en su carrera.

Con el miércoles de Ceniza dimos principio al tiempo santo de la Cuaresma. En ella tienen lugar unas conferencias admirables que sobre la familia desarmada magistralmente nuestro Rdo. Cura Párroco los miércoles, viernes y domingos. Y a las ocho de la noche del domingo se celebra el Via Crucis en el templo parroquial. Cuaresma, tiempo de penitencia, oración y cumplimiento pascual. Hagámoslo así los cassanenses y habremos interpretado justamente su recto significado.

SAN-YAGO

SASTRERÍA

Rich

Calle Abajo n.º 7
CASSÁ DE LA SELVA